

♪ ご挨拶 ♪

学校長 廣瀬 雅樹

Heimatfest ハイマートフェスト 2020 によせて

本年度は新型コロナウイルス感染症の流行とともに学校行事や校外での活動が大きく制限され、今なおその対策は必要不可欠ですが、本校恒例のハイマートフェストを開催することと致しました。開催に当たっては、地域の皆様の温かいご支援ご協力があったることと、心より感謝を申し上げます。

さて、未だに新しい生活様式に慣れていない方々もおられますが、日々の生活の中で、音楽や歌、子どもたちの笑顔で心が癒やされる、ほっと一息ついて心が落ち着かれる人も数多くおられることと思います。

練習時間も例年に比べれば短い中でしたが本校生が精一杯のステージや発表をします。その熱意が多くの方々の心に響いてくれることを願っています。

育友会長 林 政徳

ハイマートフェスト2020が開催されますことをお祝い申し上げます。ハイマートフェストは北摂三田高校の文化部の生徒たちにとって、日頃の練習や活動の成果を地域の皆様に発表できる機会となっております。地域の皆様とのふれあいを通じ、よりよいお祭りとなることを願っております。新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中の開催となりますが、現状を受け入れ前向きに取り組み地域を元気にしてくださいね。私自身も楽しみながら精一杯応援させていただきます。

最後になりましたが、開催にあたりご尽力いただきました先生方はじめ関係者の皆様に、保護者を代表いたしまして心より御礼申し上げます。

生徒会長 伴仲 武人

新型コロナウイルス感染症が世間で猛威をふるっている中、先生方を中心に保護者の方や地域の方々のご協力のもと、令和二年度北摂三田高校ハイマートフェストが開催されますことを心より嬉しく思います。

文化部は、故郷である三田市への地域貢献事業として、この日の為に日々準備してまいりました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小した形での開催となりますが、ぜひ、このハイマートフェストを通じて、地域社会に深く寄与出来ますよう、生徒一同頑張ってお参りますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

～各発表の紹介～

☆ ステージ発表 ☆

部活動	プロフィール	途中入退場
邦楽部	ステージでは先日の県大会で演奏した「六段の調」と「黒薔薇」の2曲を弾きます。今年は部員が4人と少ないですが、聴いて下さる方々の鳥肌が立つような演奏を目指して頑張ります。これを機にお箏に興味を持って頂けると幸いです。ぜひお聴き下さい。	○
コーラス部	コーラス部は2年生2人で毎週水曜日と金曜日に活動しています。合唱ができる最少人数ですが日々楽しく歌っています。今回のハイマートフェストは3年生の先輩が引退されてから初めての行事で不安もありますが、自分たちの歌声が届けられるように頑張ります。	○
放送部	今年、放送部は部内で決めたテーマの朗読劇を2本お送り致します。「Neun Stimme」、部員9人の声で心を込めてお届けします。ぜひ、お楽しみ下さい。	○
吹奏楽部	こんにちは吹奏楽部です。私たちは1年生22人、2年生8人の計30人で活動しています。皆さまの心を動かすことを目指して練習をしています。年齢の枠を超える仲の良さや音に対する情熱が自慢です。たくさんの方に演奏を楽しんでいただければと思います。	○

※生徒会からのお願い

●ステージ録音・撮影について

各団体の発表を妨げないため、フラッシュの使用は禁止しております。また、音源録音・ビデオ撮影等を行う場合は周りの方のご迷惑にならないよう、ご配慮よろしくごお願い致します。また、外部への公開はご遠慮下さい。

●途中入退場について

途中入退場については、上記をご確認下さい。また、途中入退場が可能な団体でも発表の迷惑にならないよう、ドアマンの指示に従い、出入りをお願い致します。途中入退場は曲間、劇の間のみです。

●電子機器の使用について

各団体の発表を妨げないため、全ての電子機器はマナーモードにするか、電源をお切り下さい。

☆ 展示・ワークショップ ☆

部活動	プロフィール
書道部	日頃の練習の成果を出せる作品を書きました。まだまだ未熟ではありますが、それぞれ自分なりに納得するものになったと思うので、ぜひご覧ください。
ESS部	私たちは英語で会話をしたり、ゲームをしたりしながら楽しく活動しています。部員みんなが明るく、仲も良いので毎週の部活やクリスマス、イースターなどの行事も、和気藹々としていて学びの多い部活になっています。
家庭科部	家庭科部はハイマートフェストに向けて作品作りに励んできました。1年生はかばん、2年生はワンピースやぬいぐるみ、編み物作品に挑戦しました。くるみボタンを作るワークショップも行っています。ぜひ来てください。
華道部	私たち華道部は遠州流の宮田先生のご指導のもと、部員6名でお稽古に励んでいます。季節の花を使った部員一人一人の個性溢れる作品を是非ご覧ください。
文芸部	文芸部は現在、部員10名で活動しており、小説や俳句、イラストなど様々な方法で自由に表現活動を行っています。ハイマートフェストではこれまでの活動の成果として、部員の作品を集めた部誌を配布します。見応えのある作品ばかりですのでぜひご覧ください。
理化部	北摂三田高等学校理化部では、去年にくらべて、部員の数が五人も減り二年生二名で活動しています。部員が少ない状態でのハイマートフェストですが、大人数の部活に負けないほど頑張ってお運営します。男女問わず入部希望者大歓迎。
生物野外活動部	僕達生物野外活動部は山に登ることをメインに毎日、練習しています。今回のハイマートフェストでは登山中の風景や日々の活動などの写真だけでなく、登山をする際の基本的な装備も展示しております。興味がある方は是非お越しください。
美術部	美術部は、現在1年生2名で活動しています。油彩画、デッサン、イラストなど様々な作品を展示しています。また、ポストカードやストラップの販売も行いますので、ぜひ見に来て下さい。

プログラム

- | | |
|----------------------------|----------------|
| 1.開会式 | 13:00~13:05 |
| 2.邦楽部 「 花鳥月露 」 | 13:05~13:20 |
| 1. 「六段の調」 | |
| 2. 「黒薔薇」 | |
| 3. 放送部 「 Neun Stimme 」 | 13:30~14:15 |
| ・ 朗読劇 | |
| 4.コーラス部 「 Power of songs 」 | 14:25~14:55 |
| 1. 「Over drive」 | |
| 2. 「365日の紙飛行機」 | |
| 3. 「星影のエール」 | |
| 4. 「大丈夫」 | |
| 5. 「道」 | |
| 6. 「愛唄」 | |
| 5.吹奏楽部 「 ~時空列車~ 」 | 15:05~15:50 |
| 1. 「銀河鉄道 999」 | 6. 「ダンシングヒーロー」 |
| 2. 「UF0」 | 7. 「全力少年」 |
| 3. 1年生劇 | 8. 「紅蓮華」 |
| 「江戸と令和のドタバタ日記」 | |
| 4. 1年生劇「ドラえもん」 | |
| 5. ぴっちーずによる演奏 | |
| 6.閉会式 | 15:50~ |



兵庫県立北摂三田高等学校文化発表会
高校生ふるさと貢献活動事業

ハイマートフェスト 2020

文化部や地域の方による発表など
楽しい出し物がいっぱい！！



11月21日(土)

絵：高谷 愛乃

12時30分開場 / 13時開演 / 16時終了

(但し、展示の部は15時30分まで)

会場：フラワータウン市民センター

入場無料 お気軽にお立ち寄り下さい。
会場はコロナ対策をしています。
ご協力をお願いします。